



**Collegi Oficial de
Farmacèutics de les Illes Balears**

Fotografías del personal de la farmacia con mascarillas para concienciar a la población

Estimados compañeros,

Como sabéis, a partir del 21 de mayo es obligatorio el uso de mascarillas en espacios cerrados y en la vía pública cuando no se pueda garantizar una distancia mínima de dos metros. Desde el Colegio Oficial de Farmacéuticos queremos fomentar el uso de las mascarillas entre la población y ayudar a concienciar de la necesidad, ahora más que nunca, de seguir cumpliendo con las medidas sanitarias recomendadas durante el proceso de desescalada. Por eso os pedimos que nos enviéis una fotografía de grupo del personal de vuestra farmacia con las mascarillas puestas, que se utilizarán para hacer un montaje para animar a la gente a protegerse y ser respetuosos con las indicaciones sanitarias. Ahora que poco a poco la situación va mejorando, tenemos que insistir en la necesidad de no tirar por tierra todo el esfuerzo que todos los ciudadanos hemos hecho durante estos meses, en ser responsables y en cumplir las indicaciones sanitarias.

Podéis enviar las fotografías preferentemente por e-mail a premsa@cofib.es. También podéis hacerlo vía WhatsApp al número 672295383.

Muchas gracias por vuestra colaboración.